

## SINOPSIS

Kemajuan pembangunan di Lampung Selatan yang masih lamban tertinggal dengan kabupaten lain yang ada di Provinsi Lampung. Ini terjadi terutama di daerah-daerah sentra home industri dan daerah-daerah perbatasan di Lampung Selatan seperti Kecamatan Way Sulan. Penelitian yang dilakukan oleh penulis adalah tentang kinerja dinas pekerjaan umum lampung selatan dalam mendukung home industri di Kecamatan Way Sulan tahun 2012-2013. Dalam penelitian ini penulis menentukan rumusan masalah yaitu tentang "bagaimana kinerja dinas pekerjaan umum lampung selatan dalam mendukung home industri di kecamatan way sulan lampung selatan tahun 2012-2013?"

Jenis penelitian yang dipakai dalam penelitian ini adalah penelitian dengan metode deskriptif kualitatif. Untuk mendapatkan kesimpulan yang objektif. Penelitian kualitatif mencoba mendalami dan menerobos gejalanya yang meninterpretasikan masalahnya atau menyimpulkan kombinasi dari berbagai permasalahan sebagaimana disajikan situasinya. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara, dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kinerja dinas dilihat dari rata-rata capaian kegiatan dari program pembangunan jalan dan jembatan untuk tahun 2012 mencapai 95% dan pada tahun 2013 turun menjadi 91,5%. Jumlah kegiatan dari tahun 2012 sebenarnya meningkat untuk tahun 2013, ditahun 2012 hanya ada tiga kegiatan pembangunan jalan dan jembatan namun untuk tahun 2013 menjadi 7 kegiatan untuk pembangunan jalan dan jembatan. Namun kenyataan dalam capaian targetnya justru menurun, bahkan ada kegiatan yang tertunda dan baru terlaksana mencapai 1%. Rata-rata capaian kegiatan dari program rehabilitasi/ pemeliharaan jalan dan jembatan pada tahun 2012 memiliki rata-rata capaian kegiatan mencapai 94%. Ini sebenarnya menggambarkan bahwa pencapaian setiap kegiatan dari program pemeliharaan jalan dan jembatan sudah dikatakan baik. Kemudian pada tahun 2013 walaupun jumlah kegiatan menurun akan tetapi capaian targetnya naik menjadi 94,5%. Dinas Pekerjaan Umum Lampung Selatan terlalu fokus dengan pembangunan jalan baru untuk Lampung Selatan, ini terlihat pada tahun 2012 hanya ada 3 kegiatan dari program pembangunan jalan dan jembatan. Sedangkan pada tahun 2013 ada 5 kegiatan dari program pembangunan jalan. Hal ini menjadi penyebab kondisi jalan di Lampung Selatan masih kurang terpelihara karena terlalu fokus membangun jalan baru. Dinas Pekerjaan Umum Lampung Selatan dalam pemeliharaan jalan menuju dan sekitar home industri Kecamatan Way Sulan masih kurang. Hal ini dikarenakan selama tahun 2012-2013 sedikitnya pemeliharaan jalan yang ada di Kecamatan Way Sulan. Walaupun disebabkan karena tingginya input untuk pemeliharaan jalan di Lampung Selatan. Akan tetapi Dinas Pekerjaan Umum Lampung Selatan sudah menjanjikan untuk meningkatkan pemeliharaan jalan di Kecamatan Way Sulan.

Kinerja Dinas Pekerjaan Umum Lampung Selatan secara keseluruhan dapat dikategorikan baik. Akan tetapi Kinerja Dinas Pekerjaan Umum Lampung Selatan dalam mendukung home industri di Kecamatan Way Sulan masih rendah, dilihat dari rendahnya pemeliharaan jalan di kecamatan way sulan dan masih tingginya jalan rusak yang ada di